
FK-Workshop am 14.05.2022 in der 

Grundschule Arzheim 

1. Begrüßung und Vorstellung der Anwesenden 

1.1 Rückblick 

2. Kleingruppen: Mitarbeiterrunde?  

1) Was war gut?  

2+3) Was war nicht gut?  

4) Was wünschen wir uns? 

 

2.1 Vorstellen der Ergebnisse aus den Kleingruppen 

zu 1) - gute positive Atmosphäre (s. Foto) 

 

zu 2+3) - zu wenig Information aus dem Vorstand 

- zu wenig aktive Rückmeldung der Mitglieder an die Leitung d. Mitarbeiterrunde 

- Arbeit auf wenige Schultern verteilt 

(s. Foto) 

 

zu 4) 

- Protokoll d. MA-Runde 

- mehr Verbindlichkeit 

(s. Foto) 

 



 

3. Gestaltung der MA-Runde in Zukunft: 

Monatl. Treffen vs. Projektbezogene Treffen 

Wer organisiert projektbezogene Treffen dann? 

Strukturelle und inhaltliche Änderungen: 

- wir brauchen eine feste Struktur für die MA-Runde 

- jeden Monat?  

- Jahresplanung? 

- Mitglieder projektbezogen ansprechen 

 

- in der nächsten MA-Runde entscheiden wir, wie wir weiter machen wollen. Das braucht 

eine Diskussionsgrundlage, die vorbereitet werden muss. Von der Leitung der MA-Runde. 

- Aussenwirkung des Vereins? 

- Themen können nur aus der MA- Runde kommen 

 

Ergebnis aus 3) 

MA-Runde ist gewünscht! 

Format ist zu hinterfragen. 

 

4. Wo will der Verein FK sich hin entwickeln? 

- Organigramm d. Vereins? 

- Aufgabenverteilung!!! 

- Leitung d. MA-Runde ab 1.1.23 Karin Jantos 

- Leitung d. MA-Runde: Norbert Neumann kann schon nach den Sommerferien einsteigen 

- neue MA gewinnen 

- Zeitlicher Rahmen für die Planung 

 

• Aktionen 

• Mitarbeiter gewinnen 

• Strategische Aufstellung des Vereins 

• Öffentlichkeitsarbeit 

 

5. Für die nächste MA-Runde: 

- Gewinnen neuer MA 

- Organisationsstruktur 

- neue Aktionen : 9.7.2022 = Fahrradtag 

 



Ergebnis:  

● ein/zwei zusätzliche Themen - Abende pro Jahr für die Projektvorstellung in d. 

Öffentlichkeit, Einladung an alle Mitglieder  

● MA-Runde einmal/Monat : 15.06.22, 20.07.2022 19:00 Uhr 

● Protokoll d. MA-Runde mit Vorlage: in jeder MA-Runde bestimmen wir einen 

Protokollanten für die kommende Sitzung, Christoph schickt die Vorlage 

● Charly schreibt Protokoll am 15.06.22 

● Thema für 15.06.22: Fahrradtag 

● Einladung an Margit in den Vorstand zum Thema Organisationsstruktur und 

Öffentlichkeitsarbeit!  

 

● T-Shirts: Bernd kümmert sich, 100 T-Shirts weiß, 100 T-Shirts schwarz 

 

Protokoll erstellt am 

27.05.2022 von Kim Klug 


